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Adoption de la politique 1.16 Élections scolaires  

Le Conseil élu a adopté en deuxième et dernière lecture sa nouvelle politique (1.16) 
portant sur le processus des élections scolaires au sein de son réseau.  Des procédures 
administratives opérationnalisant cette politique sur le territoire seront mises en 
application conséquemment.  

 

Frais de scolarité  

Le Conseil élu a adopté pour l’année scolaire 2023-2024 la grille des frais de scolarité ; 
celle-ci ne comporte aucun changement par rapport à l’année scolaire actuelle. Cela 
s’applique également à la prématernelle.  

 
 Mat 1-6 7-8 10-12 

Frais culturels  15$ 25$ 25$ 

Cours complémentaires pour l’année   60$ s.o. 

Agenda (faculatatif)  10-15$   

Total 0$ 30$ 85$ 25$ 

Cours facultatifs 
Frais maximums imposables par l’école 
Langue internationale  
Beaux-arts 
Graphisme 
Multimédia 
Design  
Consditionnement physique 
Autres 
Soudure 
Alimentation 
Construction 
Coiffure 
Robotique 
Autres 
Éd. Phys. 20/30  

    
40$ 
40$ 
40$ 
40$ 
40$ 
40$ 
60$ 
60$ 
60$ 
60$ 
60$ 
60$ 
60$ 
60$ 
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Cérémonie d’ouverture de l’école Citadelle à Legal  

Le président du Conseil élu a fait état du succès de la soirée de jeudi dernier soulignant 
l’ouverture officielle de la nouvelle école Citadelle à Legal. Félicitations à la 
communauté scolaire pour leurs efforts pour obtenir un nouvel édifice. La démolition 
de l’ancienne école a été complétée dans les dernières semaines. Le CSCN a encore 
une fois fait un suivi auprès du ministère concernant la disposition du terrain.  

 

Nomination d’une nouvelle directrice générale adjointe et directrice des services  

L’actuelle directrice générale adjointe Gisèle Bourque quittant ses fonctions en août 
prochain, Andrée Nobert-Bennett, sa remplaçante, a commencé tranquillement à 
assurer la transition. Dans cette perspective, elle a été présentée formellement au 
public qui suit à distance les réunions ordinaires mensuelles du Conseil. Notons aussi 
que Meyranie Giroux débutera dans le rôle de directrice des services en aout prochain. 

 

Nomination d’une direction pour l’école Joseph-Moreau  

Le directeur de l’école Joseph-Moreau, Monsieur Marc Potvin, ayant annoncé sa 
retraite, Annie Dansereau a été retenue pour le remplacer. Madame Dansereau 
s’implique depuis longtemps dans toutes sortes d’activités de développement et 
d’implication scolaire liées à l’école Joseph-Moreau où elle est enseignante et chef de fil 
pédagogique. 

 

Entente de partage de locaux et d’espaces extérieurs avec des municipalités  

En fonction de l’initiative du Gouvernement de l’Alberta en faveur d’une systématisation 
des ententes de planification et de partage des infrastructures d’activités extérieures 
et intérieures entre les diverses municipalités de la province et les autres organisations 
publiques et parapubliques du territoire susceptibles de partager ce type 
d’infrastructures (Joint Use and Planning JUPA), le CSCN continue de participer à la 
conclusion de plusieurs ententes municipales qui tiennent compte de l’étendue de son 
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réseau scolaire.  C’est pourquoi, le CSCN va de l’avant avec deux de ces ententes : le 
district de Wainwright  et la municipalité de Blackfalds.    

 

Rapport sur les projets en cours 

École Quatre-Saisons : La construction se poursuit selon les échéanciers préétablis. 

École Claudette-et-Denis-Tardif : La soumission financière s’est terminée le 4 avril 
dernier. L’entrepreneur sera sélectionné en avril ou mai. Il pourrait y avoir un retard 
dans la finalisation du contrat avec l’entrepreneur en raison des élections à venir. Par 
ailleurs, le CSCN a reçu la confirmation que les fonds pour la construction d’une annexe 
pour la petite enfance seront disponibles par le gouvernement fédéral. Pour ce qui est 
d’espaces pour les 6e à 8e années dans la municipalité de Strathcona County en 2023-
2024, un espace commercial a été identifié. Puisqu’une modification au zonage du lieu 
où est situé l’édifice est nécessaire, la démarche est entreprise et un vote au conseil 
municipal devrait avoir lieu le 2 mai prochain. Dans ces circonstances, les conseillers 
scolaires ont rencontré des conseillers municipaux pour expliquer l’importance du 
projet.   

Écoles Michaëlle-Jean, Gabrielle-Roy et Boréale :  Le CSCN a tenté d’obtenir de plus 
amples informations sur la portée du projet ; sans que cela ait été par la voie d’une 
confirmation écrite, le Conseil a été informé que le projet ne serait pas un P3.   

 

Prochaine réunion 

La prochaine réunion ordinaire du Conseil élu aura lieu le mercredi 31 mai 2023 à 18 h 
à La Cité francophone. 

 


